

ERÖFFNUNGSANSPRACHE

Genosse Franz Mehlentin, Abteilungsleiter der Abteilung Landwirtschaft
beim ZK der SED

Liebe Genossinnen und Genossen, Hebe Freunde und Gäste!

Getragen von der hohen Verantwortung und der Pflicht, alles zu tun, um das Aktionsprogramm für den weiteren Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik zu erfüllen, hat das Politbüro des Zentralkomitees unserer Partei die II. Zentrale MTS-Konferenz einberufen.

Die Maschinen-Traktoren-Stationen, die Stützpunkte' der Arbeiterklasse auf dem Dorfe, und ihre Vorläufer, die MAS, wurden auf Beschluß und Vorschlag unserer Partei gebildet. Sie, die Maschinen-Traktoren-Stationen, dienen der ständigen Festigung des Bündnisses der Arbeiterklasse mit den werktätigen Bauern, sie sind zum Aufbau des Sozialismus geschaffen.

Es gibt keine neue Etappe in der Entwicklung der Maschinen-Traktoren-Stationen, die nicht von der Partei der Arbeiterklasse vorgeschlagen worden ist und bei deren Verwirklichung nicht die Mitglieder der Partei in erster Reihe standen und führten.

Die Entwicklung unserer Maschinen-Traktoren-Stationen ist ein hervorragendes Beispiel dafür, wie die Partei sich mit den vielen Tausenden parteilosen Arbeitern verband und sie ständig an die neuen Probleme heranführte und führt. Ständig trägt die Partei die Ideen des Marxismus-Leninismus in die Arbeiterklasse, in die Bauernschaft und in alle Schichten der Bevölkerung. Sie befähigen auch die Arbeiterklasse in den MTS, ihren Auftrag zur Festigung und Führung des Bündnisses der Arbeiterklasse mit den werktätigen Bauern ehrenvoll zu erfüllen und es mit dem freiwilligen Übergang der werktätigen Einzelbauern zu LPG auf eine neue, höhere und glücklichere Stufe zu heben.

Die Partei der Arbeiterklasse betrachtet es deshalb als ihre Pflicht, diese Konferenz mit den aktivsten Erbauern des Sozialismus auf dem Dorfe, den Traktoristen, Brigadiern, MTS-Direktoren, Genossenschaft[^] und Einzelbauern, Wissenschaftlern, Ingenieuren, Partei- und Staatsfunktionären durchzuführen. Alle ihre Erfahrungen, die dem Aufbau des Sozialismus dienen, sind uns teuer, denn die Partei lehrt nicht nur die Massen, sondern lernt auch von ihnen.

Es geht um die weitere Verbesserung der Arbeit der Maschinen-Traktoren-Stationen, um die Vervielfachung ihrer Kraft und ihrer Hilfe für den sozia-